

Des océans pollués, négligence ou fatalité ? Rencontre avec Krishna Das, océanographe et professeure à l'ULiège et Hugues Dorzée, rédacteur en chef du magazine "Imagine Demain le Monde"

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Steffen Krones

Interprété par:

Langue: Allemand

Pays d'origine:

Allemagne

Année: **2022**

Durée: 01 h 34

Date de sortie:

22/03/23

Une bouteille de bière allemande, échouée en Norvège... Comment est-elle arrivée là ? Peut-elle voyager si loin ? La curiosité de Steffen Krones devient un projet de recherche scientifique visant à retracer le chemin des déchets plastiques depuis Dresde. Un périple le long de l'Elbe, de la mer du Nord à la Norvège, montrant que nous formons un cycle dans lequel chacun peut changer les choses.